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　その中で、ウッドペッカーの森では復職訓練として、実際の仕事を練

習しながら、スムーズに職場に移行出来るよう全力でサポートさせていた

だきました。

　ご自身でスケジュール管理をおこなってもらいつつ、必要となる作業の訓練を行いました。

また、歯科医師会にもご協力いただき、「階段を使って会議室まで移動をしてから机を拭く」

というより実際の仕事に近い形での訓練を行うことも出来ました！

　ご協力いただいた歯科医師会のみなさま、誠にありがとうございました！

―今後の目標とかありますか？

二年間の利用を経て

職場復帰が決まりました！

　今年の６月、メンバーのHさんが、以前勤めていた職場へ復帰することが決まりました！

　復職にあたっては、人事部や総務部、産業医など会社の方達が話し合いをし、適した作業を考え創

出してくれていたそうです。また、関係機関とも良好な関係を持ってくださっており、復職に向けて

仕事の訓練や、通勤訓練、復職後のジョブコーチなど、連携をしながら進めることが出来ています。

インタビューインタビュー してみました！してみました！

―いよいよ明日から復職ですが、今のお気持ちはどうですか？

―まずは、復職訓練お疲れ様でした。訓練してみての感想があれば、教えてください。

「目標はまだないけど、まずは今出来ることから着実にやっていけれ

ば良いかなと思っています」

「分からないこととか、こうしたらどうかとか考えてもらって、出来るようになった

ので、とてもありがたかったです」

「不安もあるけど、知り合いもいると思うから大丈夫だと思

います。訓練もしたから、ちょっとは自信もついたと思います」

―ありがとうございました。復職がんばってくださいね！

HさんにHさんに



　8年ぶりに馬事公苑での開催。この二日間でなんと約 30 万
人もの来場者があり、会場はとても賑やかでした。
　ウッドペッカーの森は「おもちゃのあて物くじ」で出店しま
した。多くの子供たちが笑顔で遊びに来てくれて、私たちも心
から楽しい時間を過ごすことができました。

出店してきました！出店してきました！

　来年度も出店を予定していますので、

是非お手伝いやご来場をお待ちしています！

　今年度の通常総会は会員のほか、非会員のご家族の方も 1名参加してくださいました。様々なご意見をお伺いする

ことができ、とても有意義な総会となりました。ご家族より頂いたご意見を報告させていただきます。

是非お手伝いやご来場をお待ちしています！

から楽しい時間を過ごすことができました。

　来年度も出店を予定していますので、　来年度も出店を予定していますので、

2024年度通常総会のご報告

　準備から当日の運営まで、暑さの中での作業
は大変でしたが、メンバーやボランティアの皆
さんが力を合わせてくれたおかげで、無事に二
日間を乗り切ることができました。

NPO法人ウッドペッカーの森
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＜以下、 内容＞

・世田谷区梅丘ウッドペッカーの森の運営

　　長期欠席者がオンライン上でプログラムやミーティングに参加できるなど、 オンライン活用の工夫をしてほしい。

・ 支援体制

　　家族会で講師に成年後見制度について講義してもらえたことや、 家族同士でかかわりを持つことができ有益な会

　となったため、 今後も続けてほしい。

頂いたご意見をもとに、より良い活動ができるよう考えていけたらと思っています。

　今年度もどうぞよろしくお願いいたします。

　売り上げはなんと約 48 万円！！
　お蔭様で大成功となりました。
　ご協力いただいたみなさま、当日
ご来場いただいたみなさま、ありが
とうございました！
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